

Artikel vom 16.05.2022

Pressemitteilung

## 970.000 Euro für Rhön-Grabfeld



In einer Pressemitteilung unseres Landtagsabgeordneten Steffen Vogel heißt es:

### **970.000 Euro für Kreisstraße zwischen Unterebersbach und Oberebersbach**

Lkr. RHÖN-GRABBELD / MÜNCHEN. Landtagsabgeordneter Steffen Vogel zeigt sich erfreut über die Förderzusage von Staatsminister Christian Bernreiter. In dieser teilt der Minister mit, dass der Landkreis Rhön-Grabfeld für den Ausbau der Kreisstraße NES 17 zwischen Unterebersbach und Oberebersbach Fördergelder vom Freistaat Bayern erhält.

MdL Vogel weist darauf hin, dass von den Gesamtkosten von etwa 1.530.000 Euro voraussichtlich ca. 1.384.000 Euro zuwendungsfähig seien. „Das sind knapp über 90 Prozent!“ so der Abgeordnete. „Von diesen zuwendungsfähigen Kosten werden dann rund 70 Prozent gefördert“, so MdL Vogel weiter. Die Regierung von Unterfranken setzt nun die erforderlichen Bewilligungsdetails fest.

„Der Freistaat Bayern zeigt mit der hohen Förderung, dass auch im ländlichen Raum kräftig investiert wird“, so der Abgeordnete Vogel. „Dabei steht die gleichwertigen Lebensverhältnisse von Stadt und Land im Fokus. Denn unsere Straßen sind die Lebensadern des ländlichen Raums!“